
SEMARANG (KR) - Untuk memenuhi ke-
butuhan kesehatan masyarakat, PT Industri
Jamu dan Farmasi Sido Muncul meluncurkan
p[roduk baru berupa Minuman Vitamin C1000
+ D3 +Zink. Minuman kesehatan tersebut su-
dah mulai diedarkan melalui sejumlah super-
market modern.

Demikian dikatakan Direktur PT Sido
Muncul Irwan Hidayat di pabrik Sido Muncul di
Bergas, Kabupaten Semarang Selasa (14/3).
Produk baru tersebut merupakan hasil inovasi
dalam mengembangkan produk-produknya
Sido Muncul. 

Irwan Hidayat mengatakan, produk vitamin
ini hadir dalam dua varian rasa, yakni lemon

dan jeruk manis. Produk tersebut diklaim sa-
ngat baik untuk menambah asupan vitamin C
bagi tubuh, dengan tambahan vitamin D3 dan
zink yang mampu meningkatkan daya tahan
tubuh dan suplementasi multivitamin.

"Vitamin C1000 + D3 + Zink diproduksi de-
ngan bahan baku pilihan yang aman bagi
tubuh, bahkan telah resmi mengantongi ijin
edar dari BPOM," tutur Irwan Hidayat disela-
sela peluncuran produk baru tersebut. Menu-
rutnya, pada tahap awal Sido Muncul mem-
produksi minuman vitamin ini hingga 5 juta
botol per bulan. Optimalisasi mesin produksi
dilakukan dengan operasional selama 24 jam
tanpa henti. (Bdi)-f
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PERINGATAN HUT KE-39 KOTA MUNGKID

Tebar Benih Ikan Endemik di Sungai Elo
MAGELANG (KR) - Memperingati HUT ke-39 Kota Mung-

kid, Dinas Peternakan dan Perikanan (Dispeterikan)
Kabupaten Magelang bersama Forkompimda dan OPD ter-
kait melaksanakan kegiatan tebar benih ikan dan rafting
bersama yang di mulai dari titik start Pare, Blondo Mungkid
dan finish di lokasi rafting Bali Paradise, Mungkid.

Asisten Perekonomian dan Pembangunan Setda Kabu-
paten Magelang, Nanda Cahyadi Pribadi menyampaikan
bahwa, potensi perairan umum saat ini cenderung mengalami
penurunan. Hal ini disebabkan oleh berbagai faktor, salah sa-
tunya kurangnya pemahaman masyarakat dalam penangka-
pan ikan yang menggunakan alat atau bahan kimia yang tidak
berwawasan lingkungan. Sehingga hal tersebut akan meng-
akibatkan menurunnya hayati perairan termasuk di dalamnya
jenis ikan dan juga mengganggu pelestarian sumberdaya
alam secara keseluruhan.

Menurutnya, kegiatan ini (tebar benih ikan) telah sejalan de-
ngan program Pemerintah Daerah, salah satunya melalui ke-
berhasilan pada sektor perikanan melalui program 'Restoc-
king' atau penambahan stok ikan di sungai Elo. "Harapannya,
nantinya ikan tersebut bisa dipanen sebagai ikan konsumsi
dan juga mengembalikan fungsi dan peran perairan umum
sebagai ekosistem aquatik yang seimbang," kata, Nanda dis-
ela kegiatan tebar benih ikan di Sungai Elo, Selasa (14/3).
Nanda menambahkan, kegiatan semacam ini juga bertujuan
untuk melestarikan keanekaragaman sumber daya ikan di
perairan umum, meningkatkan produksi ikan guna pemenuh-
an gizi bagi masyarakat sekitar aliran di sungai Elo.      (Bag)-f

Kabupaten  Klaten Raih Penghargaan UHC Award

KR-Budiono

Irwan Hidayat memeriksa produk Baru Minuman Vita-

min C1000 + D3 +Zink sebelum dilempar ke pasar. 

Penyerahan penghargaan
dihadiri Wakil Presiden MaÕruf
Amin, dan diterima Bupati
Klaten, Sri Mulyani, di Balai
Sudirman, Tebet, Jakarta
Selatan, Selasa (14/3).

Sri Mulyani usai menerima
penghargaan menyampaikan
terimakasih pada jajaran
Pemkab Klaten dan BPJS,
serta semua pihak yang telah
mewujudkan capaian UHC.
ÓTerima kasih pada Pemkab
Klaten dan BPJS atas kerja
sama mewujudkan UHC
Klaten 96%. Ini kebanggaan
kita bersama, karena Klaten
menjadi satu-satunya kabupa-
ten di Jateng yang meraih
UHC,Ó kata Sri Mulyani.

Kepala Cabang BPJS Ke-

sehatan Klaten-Boyolali, Maya
Susanti mengatakan, kepe-
sertaan Program Jaminan
Kesehatan Nasional (JKN) di
Klaten tahun 2023 mencapai
96,2%. 

Dari jumlah penduduk di
Klaten 1.277.455 jiwa,  yang
sudah masuk dalam kepe-
sertaan JKN sebanyak
1.226.688 jiwa. Dengan pen-
capaian UHC Kabupaten Kla-
ten, kini masyarakat tidak perlu
lagi menunggu 14 hari setelah
didaftarkan kepesertaannya.  

Menurut Maya, Klaten
menggunakan strategi pening-
katan pencapaian kepeser-
taan dengan memegang em-
pat pilar. Pilar pertama dari
BPJS Kesehatan, mengajak

mitra/stakeholder untuk men-
dukung UHC melalui Program
CSR dan donasi melunasi
tunggakan melalui program
crowdfunding. Jemput bola ke
desa-desa melalui program
MCS (Mobile Customer
Service) agar memudahkan
masyarakat mendaftar seba-
gai peserta, mengupdate data
kepesertaan, reaktifasi kepe-
sertaan PBI JK dan  Telemar-
keting dan canvassing terha-
dap Badan Usaha yang belum
mendaftar.

Pilar Kedua, dari Dinas
Kesehatan melakukan pe-
nambahan kuota eksisting pe-
serta PBPU dan BP/PD Pem-
da. Pilar Ketiga, dari Disper-
mendes mendaftarkan Peng-
gunaan ADD (Alokasi Dana
Desa) untuk peserta PPU BU.
Pilar terakhir yaitu Pengguna-
an ADD untuk peserta PPU
BU. Adanya CSR mendukung
Dispermendes mengem-

bangkan desa yang dipunyai
untuk berkontribusi terhadap
penambahan peserta.

Salah satu peran Dis-
permandes adalah, adanya
Desa JKN yaitu Desa Pong-
gok dan Desa Wunut. Desa
Ponggok melakukan upaya
mandiri dengan membiayai
warganya di bidang kesehatan
untuk didaftarkan ke dalam
program JKN melalui (Badan
Usaha Milik Desa) BUMDes
Tirta Mandiri. Desa Ponggok

menjadi satu-satunya desa
pelopor di Jawa Tengah yang
menjadi uji coba Desa JKN,
bersama 19 desa lainnya di
seluruh Indonesia. Kepala Bi-
dang Pelayanan Kesehatan,
Nyantosani mengatakan di-
pilar kedua ini Dinas Ke-
sehatan berperan menggu-
nakan anggaran APBD guna
mengoptimalkan masyarakat
yang masuk kedalam kriteria
yang perlu dibantu atau disub-
sidi. (Sit)-f

KLATEN (KR) - Pemerintah Kabupaten
(Pemkab) Klaten meraih penghargaan Ca-
kupan Semesta Jaminan Kesehatan atau Uni-
versal Health Coverage (UHC) dari Kemen-
terian Kesehatan RI.

Data di beberapa media juga menunjukkan tahun
2022, Indonesia mengimpor pakaian bekas dari 23 ne-
gara dengan volume impor pakaian bekas terbesar
dari Jepang sebanyak 12 ton dengan nilai US$24.478.
Tingginya permintaan pakaian bekas merek impor
mendorong beberapa pelaku usaha untuk tetap men-
jalankan bisnis ini. Meski ada sanski jelas bagi yang
melanggar berupa pemusnahan barang ataupun hing-
ga pencabutan izin usaha perdagangan. Transaksi
jual-beli pakaian bekas impor juga merebak dalam
pasar online atau melalui media sosial yang menjadi-
kan aktivitas ini sulit untuk dicegah. Meskipun transkasi
tersebut akan meningkatkan arus ekonomi digital, na-
mun membawa konsekuensi dan tantangan yang be-
rat bagi pelaku usaha pakaian lokal.  

Tidak heran lagi bahwa Indonesia menjadi target
pasar yang potensial bagi limpahan pakaian bekas im-
por. Pakaian menjadi simbol penting yang mendeskrip-

sikan pemakainya karena menjadi simbol penampilan
yang tentunya didukung dengan citra merek produk
yang dipakai. Produk pakaian erat dipersepsikan de-
ngan identitas diri penggunanya. Pakaian bermerek
impor diyakini mampu meningkatkan persepsi status
sosial pemakainya yang dianggap bernilai mahal dan
berkorelasi dengan persepsi kualitas produk yang di-
gunakan. Pakaian bermerek dianggap sebagai bagian
penting untuk diterima di kalangan sosial khususnya
generasi milenial. Preferensi generasi milenial terha-
dap produk impor dipengaruhi oleh lingkungan sosial
dengan tujuan dapat beradaptasi atau diterima oleh
lingkungan sosial mereka. 

Maraknya bisnis pakaian bekas impor menjadi tan-
tangan tersendiri bagi pelaku usaha pakaian lokal.
Dikhawatirkan fenomena bisnis ini menekan pertum-
buhan usaha lokal yang tentu berdampak bagi pereko-
nomian secara menyeluruh. Meskipun telah ditetap-

kan aturan pelarangan impor pakaian bekas oleh pe-
merintah, upaya edukasi pada berbagai lapisan kon-
sumen Indonesia juga perlu diintensifkan oleh semua
pemangku kepentingan.

Ajakan cinta produk dalam negeri atau produk lokal tetap
menjadi bagian penting dalam mengedukasi konsumen.
Model edukasi konsumen dapat dimulai dari generasi mile-
nial yang menjadi target pasar bisnis ini. Penggunaan role

model menjadi bagian penting dalam proses edukasi kon-
sumen. Dimulai dengan penggunaan produk lokal dalam
berbagai upaya promosi dan sehari-hari, tokoh pemimpin
dan pelaku hiburan dan seni dapat menjadi important role

model yang tepat dalam mengedukasi cinta produk dalam
negeri. Selain edukasi cinta produk lokal atau dalam negeri,
tentunya juga perlu diiringi dengan peningkatan kualitas pro-
duksi yang mampu bersaing dengan produk luar.  

(Penulis adalah Guru Besar Bidang Manajemen

Pemasaran Fakultas Ekonomi dan Bisnis UNY )-d
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sebagai alasan saya tidak mengesahkan pengurus PMI Kota Yogya,"
tegas Ketua PMI DIY GBPH H Prabukusumo SPsi kepada wartawan
di Yogya, Rabu (15/3).

Didampingi Wakil Ketua PMI DIY Irjen Pol (Purn) Drs RM Haka
Astana Mantika Widya SH, Sekretaris PMI DIYArief Noer Hartanto,
Kardi SH dan lainnya, 

GBPH Prabukusumo menegaskan saat ini pihaknya masih me-
nempuh jalur organisasi kekeluargaan untuk meminta pertanggung-
jawaban pengurus lama PMI Kota Yogya. Namun tidak menutup ke-
mungkinan akan diselesaikan lewat jalur hukum. "Saat ini bisa saja kita
melaporkan balik, tetapi kita coba kekeluargaan dulu," ucapnya.

Gusti Prabu tidak bersedia mengesahkan Pengurus PMI Kota
Yogya hasil Musyawarah Kota 30 Maret 2021 karena melihat banyak
penyelewengan. Bahkan Muskot dilakukan tidak sesuai AD ART di-
mana banyak pengurus lama yang bermain untuk tetap bertahan
dalam kepengurusan, termasuk adanya indikasi penyelewengan
dana. Sedangkan Hakka Astana sementara ini telah menerima pe-
limpahan jabatan Ketua PMI Kota Yogya terpilih hasil Muskot, Heroe
Poerwadi yang memilih mengundurkan diri. "Kita masih terus melaku-
kan penyelidikan dan audit, kita juga konsultasikan ke penegak hukum
lainnya," tegas Hakka. (Vin/Sni)-f

Ditemukan  . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Secara simbolis Bupati me-
nyerahkan SE kepada Panewu
Cangkringan beserta Lurah se-
Kapanewon Cangkringan di
Balai Kalurahan Kepuharjo,
Rabu (15/3). Bupati  juga mela-
kukan pemantauan di tambang-
tambang pasir di sekitar Merapi
dan meninjau kesiapan jalur
evakuasi, logistik dan kesehatan
di Kalurahan Kepuharjo,
Glagaharjo dan Umbulharjo, ser-
ta Puskesmas Cangkringan.

Pemantauan dilakukan di be-
berapa tempat antara lain di

lokasi 3 lokasi penambangan pa-
da alur sungai Gendol yang telah
ditutup aksesnya. Serta menin-
jau kesiapan logistik di Kalurahan
Umbulharjo dan kesiapan fasili-
tas kesehatan di Puskesmas
Cangkringan.

Kepala BPBD Sleman
Makwan menambahkan, SE
Bupati ini sangat diperlukan un-
tuk mitigasi bencana erupsi
Merapi. BPBD Sleman telah
mempersiapkan masker untuk
mengantisipasi hujan abu akibat
peningkatan eskalasi eruspi dan

bertiupnya angin yang mem-
bawa abu vulkanik kearah sela-
tan atau Kabupaten Sleman. 

"Kami sudah melakukan akti-
vasi posko bencana di kalura-
han-Kalurahan dan melakukan
pengecekan PJU di jalur
evakuasi bersama dengan
Dinas Perhubungan. Kami juga
sudah melakukan pembersihan
papan rambu evakuasi dan
memperbaiki yang rusak agar
lebih jelas sehingga dapat men-
jadi alat mitigasi bencana," jelas-
nya.

Sementara Lurah Kepuharjo
Heri Suprapto mengaku sudah
melakukan penutupan di area
hulu sungai Gendol agar tidak
ada masyarakat baik warga
Kepuharjo maupun dari luar
Sleman yang beraktivitas di seki-
tar aliran sungai. "Kami sudah
melakukan penutupan di 4 titik di
alur sungai Gendol karena apa-
bila terjadi bencana erupsi, sun-
gai Gendol ini merupakan
kawasan rawan bencana dan
berbahaya karena berjarak 6 km
dari puncak Merapi," jelasnya. 

(Dev/Has)-f
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KR-Bagyo Harsono

Nanda Cahyadi Pribadi bersama jajaran Forkompimda

Kabupaten Magelang saat melepas benih ikan di Sungai Elo. 

Dalam perhitungan surat suara untuk Ketua MK, Anwar Usman
hanya bersaing dengan Arief Hidayat. Pada putaran pertama dan
kedua pemungutan suara, masing-masing mendapatkan empat
suara, sementara satu suara tidak sah karena memilih keduanya.
Akhirnya pada putaran ketiga dimenangkan Anwar Usman.

Pemilihan Wakil Ketua MK, Saldi Isra memperoleh lima suara,
Daniel Yusmic Pancastaki Foekh tiga suara, sementara satu suara
abstain alias tidak memilih siapapun.

Pemilihan ketua dan wakil ketua MK diselenggarakan sejak pukul
11.00 WIB, mulanya secara musyawarah dalam rapat pleno hakim
yang bersifat tertutup. Proses pemilihan secara musyawarah
berlangsung selama lebih dari tiga jam, namun, tidak satu suara, se-
hingga dilanjutkan sistem pemungutan suara atau voting dalam ra-
pat pleno terbuka untuk umum.

Pemilihan Ketua MK ini untuk melaksanakan ketentuan Pasal 4
ayat (3) UU MK terkait masa jabatan Ketua dan Wakil Ketua MK
dan menindaklanjuti Putusan No 96/PUU-XVIII/2020 tanggal 20
Juni 2022. (Ant/Obi)-f

Anwar . . . . . . . . . . . . .  Sambungan hal 1

Nasib . . . . . . . . . . . . .   Sambungan hal 1

KPK . . . . . . . . . . . . . . .  Sambungan hal 1

KR-Sri Warsiti

Bupati Klaten Sri Mulyani saat menerima penghargaan UHC.

Kristianus Karo Pendamping PKH, Erti Vertiana Selan Pendamping
PKH, Nurul Falah Citra Pendamping PKH dan Ida Roswita Hasan
Pendamping PKH. 

KPK juga mencegah enam orang ke luar negeri terkait penyidikan
kasus dugaan korupsi penyaluran bansos beras tersebut. "KPK
mengajukan tindakan cegah agar tidak melakukan perjalanan keluar
negeri ke Ditjen Imigrasi Kemenkumham Republik Indonesia terha-
dap enam orang yang diduga terkait dengan perkara ini," kata Ali Fikri.

Saat dikonfirmasi lebih lanjut, Ali membenarkan salah satu pihak
yang dikenakan cegah berinisial MKW, namun tidak menjelaskan
mengenai lima orang lainnya. "tindakan cegah dilakukan agar para pi-
hak tersebut dapat hadir memenuhi panggilan penyidik sesuai de-
ngan jadwal yang ditentukan. Pengajuan cegah pertama berlaku
hingga Juli 2023 dan dapat diperpanjang kembali apabila diperlukan,"
paparnya. (Ful)-f

Dalam gelar perkara nantinya bukan cuma menentukan na-
sib hukum Johnny, melainkan juga dengan arah maju
penyidikan dugaan korupsi pembangunan dan penyediaan in-
frastruktur BTS 4G BAKTI Kemenkominfo tersebut.

Johnny Plate, seusai menjalani pemeriksaan mengatakan,
perannya sebagai saksi selama pemeriksaan sudah memberi-
kan keterangan yang dapat dipertanggungjawabkan. "Saya
sudah memberikan keterangan atas pertanyaan-pertanyaan
dari aparat penegak hukum kejaksaan, dari pagi sampai
siang-sore hari ini," jawabnya seusai menjalani pemeriksaan di
Gedung Pidana Khusus (Pidsus).                                       (Ful)-f

KR-Istimewa

Bupati Sleman saat memantau kawasan sekitar Merapi.


